



JOSE LUIS POS > ELPERIÓDICO

Arnaldo Kuestermann entregó un reconocimiento a Gert Rosenthal en presencia de Eduardo Stein. 7

Asies celebra 35 años con desafíos de debate político y económico

Los gobiernos no han seguido los consejos de los tanques de pensamiento, lo que ayudaría a que los problemas sociales y políticos se resuelvan más rápido, se resaltó en la celebración.

JULIO E. SANTOS
jsantos@elperiodico.com.gt

La Asociación de Investigación y Estudios Sociales (Asies) celebró ayer su 35 aniversario resaltando los retos que tienen como centro de análisis. El invitado de honor Gert Rosenthal disertó acerca de los Desafíos que tienen los centros de pensamiento en el desarrollo socioeconómico y político de Guatemala. En su disertación resaltó: “Los gobiernos no siguen ni han seguido los consejos que brindan los tanques de pensamiento, pero por lo menos se han ocupado en analizar y tomar referencia de las investigaciones que estos centros presentan... en Guatemala hay un avance lento en los temas de desarrollo, y es, quizá, porque pocos actores piensan en un desarrollo a futuro”, puntualizó.

Rosenthal recibió de manos de Arnaldo Kuestermann, socio fundador de Asies, la medalla Dr. Josef Thesing por su reconocida labor y contribución al desarrollo socio-

político del país. El homenajeado fungió durante 16 años como representante de Guatemala en las Naciones Unidas, además, ha sido secretario ejecutivo de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL).

UN EQUIPO DE PRIMERA

Raquel Zelaya, presidenta de la Junta Directiva de Asies, en sus palabras de bienvenida al evento, elogió la profesionalización y experiencia con que cuenta el equipo de analistas de esa institución.

“Son académicos jóvenes que día a día buscan especializarse más en su campo, además, constantemente son capacitados para estar a la altura que necesita una unidad de análisis, investigan y analizan cuidadosamente cada aspecto para brindar la mejor información cada día”.

Asies durante el tiempo que ha estado activa, ha publicado por lo menos 700 trabajos investigativos, asimismo, ha organizado 29 seminarios sobre la realidad nacional, y 28 sobre partidos políticos.

Por aparte, Gustavo Porras, socio de Asies, indicó que al hablar de ese centro, se reconoce la iniciativa y liderazgo de Kuestermann, una de las personas que tuvo la iniciativa de fundar uno de los tanques de pensamiento más importantes de la región.